



Made in Russia



Compañías. Marcas. Exportadores. Industria de joyería

Grupo ORMAS

El Grupo ORMAS es una empresa familiar de joyería fundada por el empresario Sergey Orlov en 1997 en Moscú.





Grupo ORMAS

El Grupo ORMAS es una empresa familiar de joyería fundada por el empresario Sergey Orlov en 1997 en Moscú.

Durante más de 20 años la organización ha estado ofreciendo a los clientes rusos y extranjeros una amplia gama de joyas y servicios de fabricación únicos.

Historia de la compañía

En 1997, el Grupo ORMAS comenzó a fabricar productos de interior de plata de edición limitada. En el mismo año la compañía recibió un pedido para



producir premios para el famoso premio de cine ruso Nika. Además de las direcciones de artículos de interior y productos de premio, en 2005 la compañía ORMAS lanzó la producción de joyas personales a medida hechas de oro y platino: pendientes, anillos, pulseras, collares y colgantes. En 2009 se decidió ampliar sus servicios comerciales: además de la plata y el latón, que son los metales principales en la producción de productos premiados, la empresa comenzó a ofrecer materiales de un segmento de precios asequibles - plástico, vidrio y madera. En 2016, en relación con la expansión del negocio, las líneas de producción de ORMAS se dividieron en tres sub-marcas separadas: ORMAS Silver Décor, ORMAS Awards y ORMAS Jewelry.



Hoy en día el grupo empresarial ORMAS está formado por tres marcas independientes:

ORMAS Silver Décor - artículos exclusivos de plata para interiores. Desde el principio de la fabricación, la característica distintiva de los productos fue la observancia de las técnicas de los joyeros del siglo, el trabajo 100 % manual, y también la interpretación virtuosa de las obras de los joyeros y escultores del mundo, como Carl Faberge. En la fabricación de los productos se

Joyería ORMAS - joyas individuales de oro y platino por encargo. Cada producto de la marca Joyería ORMAS se hace personalmente para el cliente, desde el concepto de diseño hasta la encarnación en el metal. El estilo de la joyería, el color del metal, el tamaño y la cantidad de piedras preciosas o semipreciosas - cualquier variación

Premios ORMAS - los diseñadores de oro y platino por encargo. La empresa no ofrece formas e imágenes estándar, cada producto es completamente único y se desarrolla desde cero. Un equipo de especialistas encabezado por un ideólogo, diseñador y escultor trabajan en el proceso y juntos forman el concepto del proyecto según las tareas del cliente.



utilizaron materiales naturales costosos: conchas marinas, piedras ornamentales y semipreciosas, insertos de coco, perlas.

Socios y clientes

Desde su fundación, el Grupo ORMAS ha llevado a cabo más de 3.000 proyectos únicos de ORMAS Silver Décor y ORMAS Awards para más de 300 empresas públicas y privadas, así como para muchos clientes individuales. Las mejores muestras de artículos exclusivos de decoración en plata se exhibieron en exposiciones internacionales de Rusia, así como en la Galería Estatal Tretiakov de Moscú y en el Museo Estatal del Ermitage de San Petersburgo.

Planes para el futuro

La empresa ha aprobado un ambicioso plan estratégico para el desarrollo de las áreas de negocio en los próximos años, así como la expansión a los mercados exteriores.



Desde su fundación, la compañía ha implementado más de

3 000 único
proyectos

Información de contacto



Rusia, Moscú, 7, Begivaya ulitsa, Edificio 9

 +7 495 125-40-22

 info@ormas.ru

 ormas_jewelry



Сделано в России



Made in Russia

El proyecto "Hecho en Rusia" es una plataforma de comercio y medios digitales. Incluye la agencia de información comercial "Made in Russia" en 12 idiomas, así como una casa de comercio digital que vende y promueve bienes y servicios en el extranjero. Las empresas registradas en la plataforma tienen derecho a usar el logo del proyecto Made in Russia, acceso al programa de lealtad, servicios e instalaciones.



Página de la marca

<https://monolith.madeinrussia.ru/es/catalog/3354>

pr@madeinrussia.ru